
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 20. April 2023, 22:31

Zitat von maecglubb 

PS: ich gehe davon aus, dass pauli dies vor uns schaffen wird. ist zwar spekulatius,
eben solcher wurde an anderen stellen hier im fred auch zur genüge ausgegossen.

Das ist sogar sehr wahrscheinlich. St.Pauli geht es finanziell aber auch besser als uns und das
schon seit Jahren 

Natürlich wäre ein Aufstieg das beste um zu gesunden, aber man sieht es ja an Hauke Wahl von
Kiel an den wir angeblich auch dran waren. Der wechselt aber wahrscheinlich nach St. Pauli.
Nicht weil Bornemann besser verhandelt als Rebbe, sondern weil er mehr Geld anbieten kann.
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